La DPT aprueba la construcción de un centro de interpretación del acueducto romano de Albarracín y C

Autor Administrator martes, 04 de diciembre de 2007

TERUEL, 30 (EUROPA PRESS) - La Diputación Provincial de Teruel (DPT) ha celebrado hoy su pleno mensual en el que se ha aprobado la construcción de un centro de interpretación del acueducto romano de Albarracín y Cella, que tendrá una inversión de 670.000 euros y que se incluyen dentro del convenio firmado entre la Diputación y el Gobierno de Aragón relativo a la Expo de 2008.

El vicepresidente de la Diputación, Inocencio Martínez, ha explicado en rueda de prensa que se ha elegido la localidad de Gea de Albarracín para ubicar este espacio museístico "porque la situación del núcleo de población de Gea se encuentra prácticamente en la mitad del recorrido del acueducto de 24 kilómetros" y también "porque esos dos parajes importantes de la obra están al lado de Gea".

El pleno también ha debatido una moción del Partido Popular relativa al Plan Específico de Teruel y en la que se exigía al Gobierno Central que cumpla de manera íntegra el Plan Específico. El portavoz del PP, Luis Carlos Marquesán, ha afirmado que "no nos podemos creer las cifras que ha ofrecido el Gobierno, porque las cifras demuestran todo lo contrario".

Marquesán ha manifestado que el Plan Específico ha sido "un engaño" para Teruel, que "no tiene nada de específico, porque recoge actuaciones ordinarias, que también se aplican en otras provincias sin Planes Específicos".

El diputado popular ha asegurado que "les vamos a solicitar que en 2008 se incluyan todas las partidas necesarias para cumplir lo que se dijo en el año 2005; no nos vale, como ha planteado el PSOE, que se incluyan todos los proyectos que tienen realizados los trámites jurídicos y administrativos, eso es como asumir que no se ha cumplido en los años anteriores".

Además, el PP pedirá que "el nuevo Plan 2009- 2010 sea un Plan nuevo, con nuevas actuaciones, que no suponga ampliar el plazo para cumplir lo que se va a incumplir en el PET". Por su parte, el presidente de la Diputación Provincial, Antonio Arrufat, ha señalado que "no estamos de acuerdo con los términos, por lo que la vamos a enmendar".

Así, el equipo de Gobierno propone que "aunque reconocemos que parte del cumplimiento no se ha ejecutado por los trámites administrativos, por el proceso de contratación o por las autorizaciones pertinentes, sobre todo en obras de carreteras, entendemos que está justificado totalmente porque deben de cumplir los trámites jurídicos y administrativos oportunos" y "nos sumamos a solicitar al Gobierno la prórroga del PET para los años 2009-2010".

Además, Inocencio Martínez ha afirmado que "para nosotros es más importante que se aceleren los trámites en lo que se refiere a obras hidráulicas y obras de carreteras, y que se consigne en los presupuestos; es más importante que se amplíe el Plan, que lo que creemos que persigue el PP, que, por la redacción de la propuesta, nos da la sensación de que tiene bastantes tintes electoralistas".

También se ha aprobado la puesta en marcha de los nuevos estatutos reguladores del organismo autónomo Patronato Provincial de Turismo, que incluye a diversos sectores, y que promocionará una marca única y homogénea de Teruel en el exterior.

El pleno ha aprobado, asimismo, la nueva plantilla orgánica de la Diputación, compuesta por 333 personas. No obstante, no ha aumentado la plantilla a la espera de la catalogación de puestos de trabajo que ya ha comenzado y tras la cual se decidirá si es necesario o no contratar más personas, algo que el PP ha considerado una excusa, puesto que recuerdan hay muchos puestos vacantes en la institución.